

Que pourrait nous apporter cette expérience ?

16 avril 2020

Les acquis inédits d'une expérience

Si l'on pouvait

Redécouvrir la vie avec les poumons de celui qui cherche de l'air et n'en trouve plus.

Redécouvrir la vie avec les yeux de ceux qui pleurent un être cher disparu tout seul.

Redécouvrir la vie avec les mains des soignants qui s'activent aux dépens de leur vie.

Redécouvrir la vie avec les pas de ceux qui se donnent entièrement et en silence.

Redécouvrir la vie avec les souffrances d'une humanité désemparée et impuissante.

Redécouvrir la vie face à des empires de priorités qui s'écroulent.

Redécouvrir la vie avec des préfixes qui semblaient si évidents : réapprendre, recommencer, déconstruire, reconstruire, revisiter, reprendre...

Redécouvrir la vie avec les principes qui nous aident à faire face à et à faire preuve de d'ingéniosité et de sublimation ...

Redécouvrir la vie dans l'écoute, pour la santé, pour la maladie, louer Dieu, Lui rendre grâce pour ce qu'Il donne et ce qu'Il prend.

Il a fallu un virus si incontrôlable et puissant pour ébranler un tas de certitudes imposantes, pour remettre de l'ordre à la vie, nous apprendre à nous émerveiller face aux dons les plus élémentaires et sacrés de la vie.

Il a fallu que le monde entier s'arrête pour rappeler à l'humain son humanité, c'est là que réside sa fragilité, mais aussi toute la grâce pour faire d'un temps de crise un temps de résilience qui nous réapprend à savoir discerner l'essentiel et à construire ensemble pour le bien de tous et de chaque personne.

Dunia El Moukaddam